

# Wichtig ist es, sich selbst zu finden

**Mülheim (dc).** Liebe wen du willst, aber lieb' ihn gut. So lautet eine Textzeile aus einem Lied der Triple Bt's. Die Band aus Mülheim organisierte das Waving Flag Festival für Toleranz und Akzeptanz im Kulturbunker. Sie wollten ein Zeichen gegen die latente und offene Homophobie setzen. Eine gewisse Aversion gegen Schwule und Lesben ist leider in unserer heutigen Zeit immer noch gegenwärtig. Mobbing und sogar Gewalt sind leider immer noch an der Tagesordnung. Dazu Luca M. Busch von den Triple Bt's: „Auch an unserer Schule gibt es auffällig viele Jugendliche, die ein echtes Problem mit einer anderen sexuellen Orientierung haben.“ Und Marylou Martin bringt es auf den Punkt: „Die Findung der Sexualität pas-

siert ja im jugendlichen Alter, und da ist es besonders wichtig, sie nicht zu unterdrücken. Die Folgen kennt man ja. Sind sind katastrophal.“ Zahlen belegen, dass gerade bei schwulen oder lesbischen Jugendlichen die Suizidrate sehr hoch ist. Eine Anlaufstelle für diese Jugendlichen ist das anyway in der Kamekestraße.

Die Bands beim Festival konnten sich in der Tat hören lassen. Die Zuschauer bekamen beachtliche Bühnenshows zu sehen. Den Abend eröffneten Coco and the Levinator, ihnen folgte Barrenstein – ehrlich, rockig mit deutschen Texten, die im Kopf bleiben. Die Triple Bt's überzeugten mit Soul, Funk und Jazz. Bei einem Durchschnittsalter von siebzehn Jahren bot die junge Band eine hervorragende



■ Wo sie sind, wird's voll auf der Bühne. Die Triple Bt's aus Mülheim.  
Foto: Dirk Conrads

musikalische Leistung. Musikalisch ebenfalls Top und ein Hingucker die Band Catalina Club, mit einer beeindruckenden Sängerin und einem charismatischen Sänger.

Die Headliner des Abends waren die Hip-Hopper Microphone Mafia, weit über die Stadtgrenzen hinaus bekannt und seit vielen Jahren im Musikgeschäft tätig. Fans der rappenden Mafia können ge-

spannt sein – die Jungs kündigen für Mai 2016 ihr neues Album an.

Weitere Bühngäste beim Waving Flag Festival waren Volker Beck von den Grünen, Nils Schmidt vom Cologne Pride und Rosi Lang vom Verein Popkultur Köln. Moderiert wurde der Abend von Noah Gottschalk, der seinem berühmten Namensvetter alle Ehre machte.

**Barankauf von Gold und Silber**  
wie Münzen, Medaillen, Zahngold,  
Schmuck, Golduhren, Silberbestecke,  
Silbertablets usw. zu **Höchstpreisen!**

**Münzen & Medaillen-Galerie Koeln**  
Auktionshaus Knopek OHG

bis Okt. 2015 **NEUE ADRESSE:**

Alter Markt 47-49 · 0221/2705670  
Mo-Fr 10-17 Uhr · Sa. auf Anfrage

**KÖLN.**

...in meinem Herzen!

**WOCHENENDE**

MÜLHEIM